

L'INVITÉ. À 10 ans, il va parcourir 620 km à vélo contre la mucoviscidose

Originaire de Bretagne, Gabin va parcourir les 620 km qui séparent les Yvelines de Brest, sur le modèle de la course cycliste Paris-Brest-Paris, pour donner de la visibilité à la mucoviscidose.

Son plus grand rêve est de devenir un champion de cyclisme. Et il a déjà tout pour y arriver. Gabin, 10 ans, va effectuer le parcours aller de la course Paris-Brest-Paris, soit près de 620 km à vélo avec son papa et son grand-père, au départ des Yvelines.

Chaque jour pendant une semaine, ils parcourront 80 à 100 kilomètres à vélo.

Récolter des dons

Un défi pour la bonne cause : faire la promotion des actions engagées en France pour vaincre la mucoviscidose. Une cause chère à sa maman, Emmanuelle, médecin du travail, directement concernée. L'une de ses amies d'enfance est porteuse de la maladie génétique rare qui touche principalement les voies respiratoires et le système digestif.

« Depuis toute petite cette maladie me touche. Et puis je suis originaire de Brest et le Finistère est le département le plus touché par la mucoviscidose, explique-t-elle. À notre arrivée à Brest, nous allons d'ailleurs passer devant les laboratoires de recherche. » À chaque étape, la famille de sportifs va essayer de collecter des dons pour la recherche.

Trois générations

La passion de Gabin pour le vélo lui vient de son grand-père, âgé aujourd'hui de 74 ans, qui a fait trois fois le Paris-Brest-Paris.

Le jeune cycliste habite à 25 km de Rennes, et s'entraîne beaucoup à Brest pendant les vacances, le week-end avec son papa et en club depuis un an. « Trois générations sont réunies autour du vélo, raconte Emmanuelle. Gabin s'entraîne



Trois générations sont réunies pour ce Paris-Brest.

à l'endurance, car c'est cela qui va être le plus dur, faire du vélo pendant sept jours. »

C'est donc un projet familial qui a vu le jour, soutenu par des acteurs du cyclotourisme dans les Yvelines. En effet, le périple partira du département, le dimanche 22 avril, comme c'est le cas pour la course Paris-Brest-Paris.

C'est la maman de Gabin qui a alors contacté le comité d'organisation de la course pour pouvoir héberger leur camping-car, qui va suivre les trois cyclistes. En effet, la maman le conduira pour leur permettre d'y dormir lors des sept étapes de la randonnée, avec, à son bord pour les trois dernières étapes, Lila, la sœur jumelle de Gabin.

Jean-Pierre Chardon, membre du comité organisateur du Paris-Brest-Paris et de l'association Cyclotourisme (CT) Maurepas a alors souhaité engager son association dans le projet de la

famille bretonne. « Ce n'est pas possible de le laisser partir des Yvelines dans l'indifférence totale. J'ai alors pensé que le club de Maurepas pourrait les accompagner. »

Passage par Maurepas

Il mobilise alors ses contacts et un hébergement pour le camping-car de la famille est rapidement trouvé : à leur arrivée, le samedi 21 avril, veille de la course, ils seront hébergés chez Isabelle Gautheron, la directrice technique nationale de la fédération française de cyclotourisme (FFCT) qui habite au Mesnil Saint-Denis.

« La course partira de là-bas, puis passera par le local du CT Maurepas », explique Jean-Pierre Chardon. Là, des membres de l'Audax Club Parisien, organisateur du Paris-Brest-Paris et des membres du CT Maurepas les accueilleront. « Les cyclistes présents les

Vaincre la Mucoviscidose sera également présente, en la personne de la représentante des Yvelines, Béatrice Favas, basée aux Mesnuls, avec des banderoles, des flyers et des tee-shirts.

« Ce sera l'occasion pour le CT Maurepas de faire un don à l'association, annonce Jean-Pierre Chardon. Et puis c'est génial de se dire que l'on va accompagner ce petit garçon dans sa trajectoire. » Mais avant de partir pour Brest, Gabin va réaliser un de ses rêves : voir le Vélodrome national.

Pierre Chardon.

Et puis, le projet de Gabin s'inscrit dans l'état d'esprit du CT Maurepas. « Nous voulons montrer que le sport n'est pas réservé qu'aux personnes qui ont toutes leurs capacités, explique Jean-Pierre Chardon. Ces dernières années, nous avons subi beaucoup d'accidents au CT Maurepas, nous sommes donc sensibles aux bonnes causes. »

Marine Delcros

« Sensibles aux bonnes causes »

Pour le CT Maurepas et les membres organisateurs du Paris-Brest-Paris, le périple de Gabin est aussi une occasion de faire parler de cette mythique randonnée internationale, qui accueille environ 4 000 coureurs tous les quatre ans. La prochaine se déroulera en août 2019. « À un an du départ, c'est un teasing énorme », s'enthousiasme Jean-

PRATIQUE

Départ du Paris-Brest de Gabin, le dimanche 22 avril, à 8h30, au CT Maurepas, 32, avenue de l'Iroise, Maurepas. Rens. : www.fr-fr.facebook.com/GabinfaitsonParisBrest Pour soutenir le projet : www.mondefi.vaincrelamuco.org/projects/gabin-fait-son-paris-brest

LES JOURNÉES GAGNANTES

Liste des gagnants



toutes les nouvelles
et
Auchan
MAUREPAS

CLEFS USB
Monsieur Roussel Gaël de Maurepas
Madame Le Puy Suzane de Coignières
Monsieur Laporte Gérard de Maurepas
Madame Garcé Maria d'Elancourt
Monsieur Duval Hervé du Perray-en-Yvelines

TEE-SHIRTS + CASQUETTE
Monsieur Levasseur de Maurepas
Monsieur Kerdant Sylvain des Essarts-le-Roi
Madame Jugnot Lydia de Pontchartrain
Madame Le Coeffec Françoise de Guyancourt
Monsieur Gauthier Martin de La Verrière

2 PLACES DE CINÉMA C2L RAMBOUILLET
Madame Caudroy Virginie de Maurepas
Madame Bossard Lucie du Perray
Madame Rivat Béatrice de Trappes
Monsieur Pirez Mario de Maurepas
Madame Simon Mireille de Montfort

PASS FAMILLE DU PARC AUX FÉLINS
Monsieur Renault Claude de Maurepas
Madame Sannier Yvette de Coignières
Madame Vallée Dominique de Maurepas
Monsieur Lescot Patrick de Trappes
Monsieur Guillerot Serge de Maurepas

UN BÂTON DE MARCHÉ
Madame Lobello Joëlle de La Verrière
Monsieur Martin Charly de Maurepas
Madame Dovalan Jacqueline de Bois-d'Arcy
Monsieur Tremblay Xavier de Maurepas
Madame Villard Sylvie de Coignières
Madame Lucas Marie-Luce de Bois-d'Arcy
Monsieur Leguay Thierry du Perray
Monsieur Delcroix Noël de La Verrière
Madame Cressant Collette du Mesnil-Saint-Denis
Monsieur Fabre Aurélien de Maurepas

POCHETTES DE PLAGE
Madame Quinaut Anne-Marie des Bréviaires
Monsieur Laurencin Gérard de Montigny
Monsieur Giacommetti Jean-Jacques de Saint-Cyr-L'École
Madame Renard Annick de Pontchartrain
Madame Raimond Chantal Le Mesnil-Saint-Denis
Madame Villard Mauricette de Maurepas
Monsieur Valet Brice de Maurepas
Monsieur Le Roux Marc de Coignières
Madame Striker Mathilde de Pontchartrain

Associations,
donnez plus de visibilité
à vos manifestations dans

toutes les
nouvelles

Paraissez
quand vous voulez,
où vous voulez
grâce au
Module Communiqué

1 parution **30,10 € TTC**

2 parutions **45,20 € TTC**

Tarifs 2018



Contactez-nous dès maintenant au **01 30 97 72 10**